
 

 
 

El Gobierno del PP de SanSe tendrá que dotar la 
partida presupuestaria necesaria para asfaltar las 
calles que quedan en mal estado, a pesar de votar 
en contra 
 
La moción de Vecinos por SanSe ha salido adelante, apoyada por todos los 
partidos en la oposición. Una vez más, el Gobierno en minoría de Lucía 
Fernández no le es suficiente 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
San Sebastián de los Reyes, 16 de noviembre de 2023.- A pesar de haber votado en contra en el 
Pleno municipal celebrado este jueves, el Gobierno del PP de San Sebastián de los Reyes tendrá que 
dotar cada año la partida presupuestaria necesaria para asfaltar las calles en mal estado del 
municipio que queden tras el Plan Integral de Asfaltado del anterior Gobierno. 
 
La moción de Vecinos por SanSe ha salido adelante gracias al voto a favor de todos los partidos en 
oposición, a pesar del voto en contra del Partido Popular. Vox SanSe ha añadido un punto a la 
moción que ha sido aceptado por el partido local de Miguel Ángel Martín Perdiguero: “Diseñar un 
plan anual de mantenimiento y asfaltado de la red viaria del municipio, basado en criterios técnicos 
considerando las necesidades de seguridad y tráfico”. 
 

 



 

  
Vecinos por SanSe llevaba al Pleno municipal de noviembre esta propuesta tras las quejas de muchos 
vecinos sobre el deplorable estado en que están quedando algunas calzadas del casco antiguo tras 
las obras del Canal de Isabel II de la Comunidad de Madrid, habiendo expresado que se sienten 
olvidados por el actual Equipo de Gobierno.  

El portavoz de Vecinos por SanSe “no tenía claro que el Equipo de Gobierno fuese a incluir en los 
próximos Presupuestos Municipales la cantidad económica necesaria para terminar el Plan de 
Asfaltado Integral de la ciudad ante la desidia y la dejadez para llevar a cabo una planificación clara 
al respecto”. 

Y es que ya en el pasado Pleno de octubre, Vecinos por SanSe preguntó al Gobierno si tenía intención 
alguna de asfaltar las calles del casco afectadas por las obras del Canal de Isabel II de la Comunidad 
de Madrid y por el resto de calles en mal estado. La respuesta que dio Julián Navacerrada, actual 
concejal de Obras, fue que “no cada vez que se realice una cala, hay que asfaltar la calle”. 
 
“Lo sentimos mucho, pero si hay una calle en mal estado, con o sin cala, sí, hay que planificar y hay 
que arreglarla, no solo por cuestiones de embellecimiento y revalorización, sino ante todo por 
cuestiones de seguridad”, reclamaba Miguel Ángel Martín Perdiguero, portavoz de Vecinos por 
SanSe, y continuaba: “Nos sorprende la discriminación que están sufriendo los vecinos que tienen 
sus calles en mal estado y que tengamos que explicarle esto al que se ha autoproclamado ‘el gran 
concejal de Obras’ de San Sebastián de los Reyes, más aún cuando siguen viviendo de la herencia del 
anterior mandato”. 

Así, gracias a esta moción de Vecinos por SanSe y al apoyo de todos los partidos de la oposición, 
el Gobierno de la señora Fernández tendrá que dotar cada año la partida presupuestaria necesaria 
para asfaltar las calles del municipio en mal estado que queden tras el Plan Integral de Asfaltado 
del anterior Gobierno, a pesar del voto en contra del PP de SanSe. Una vez más, el Gobierno en 
minoría de Lucía Fernández no le es suficiente para sacar adelante o rechazar las propuestas que 
quieren. 

En la legislatura pasada, Vecinos por SanSe-Cs llevó a cabo el primer Plan de Asfaltado en San 
Sebastián de los Reyes desde el año 2009. Se han realizado trabajos en toda la ciudad, en barrios 
como Dehesa Vieja, Moscatelares, Rosa Luxemburgo; en Puente Cultural, Paseo de Europa, Tejas 
Verdes, Pilar de Abajo, La Hoya, Juncal; en los polígonos industriales norte y sur; en urbanizaciones 
como Ciudalcampo, La Granjilla, Club de Campo o Fuente del Fresno; en la antigua Nacional 1; y hasta 
en 38 calles del casco urbano en zonas emblemáticas como La Zaporra, El Praderón o la reforma 
integral de la calle Real. 
 
 

 


